

Inauguran en Camagüey EXPOCAM 2017



Camagüey, Cuba, 2 feb (RHC) Los 45 expositores que animan la EXPOCAM 2017, inaugurada este 2 de febrero en el recinto ferial Estrella Roja de la centro-oriental ciudad de Camagüey, tendrán una nueva oportunidad de expandir su cartera de negocios hasta el venidero sábado.

La bolsa comercial más importante de la provincia, que se desarrolla en medio de la Semana de la Cultura en ese territorio, 'permite consolidar los intereses entre productores y comercializadores de bienes y servicios', expresó la directora en funciones de la Cámara de Comercio en la región Camagüey-Ciego de Ávila, Mayelín Borrero.

Destaca la incursión de representantes del emergente sector no estatal en Cuba, entre ellos IM Ofimática y Domótica, negocio privado encargado de proveer tecnología aplicada a las oficinas, y la automatización.

EXPOCAM sirve de escenario propicio para empresas como Dovel, fundada precisamente un 2 de febrero, y con tres lustros de labor dedicados a los servicios de preparación, consultorías técnicas, y contratación de obras.

'Tras asociarnos a la Cámara de Comercio hace apenas un año, vemos este tipo de eventos con perspectivas para nuestro objeto de trabajo y así expandirnos hacia otras regiones del país', subrayó su

Director General, Álvaro Olivera.

La Cámara de Comercio de la República de Cuba en su Delegación Territorial Camagüey-Ciego de Ávila, pretende consolidar la EXPOCAM como una Feria Comercial de carácter general con la intención de integrar empresas foráneas interesadas en la cartera de negocios de la región.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/120383-inauguran-en-camaguey-expocam-2017>



Radio Habana Cuba